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みなさんこんにちは。

  

初めまして、理工学部数理・電気電子情報学科電気電子工学コース1年次の杉田圭輔です。

  

8月4日に今年度3回目の北光会幹事会が行われ、主にイベントの内容について話し合いました
。県外から来ている私としては、もっと秋田の文化を知りたいと思っているので、最終的にど
んなイベントになるのかとても楽しみです。

  

早いもので、もう期末テストも終わり、夏休みですね。既に帰省している人も多いのではない
でしょうか。

  

みなさんは竿灯まつり見に行きましたか？私は今年初めて見物に行き、すごい持ち方をするん
だなぁと見入ってしまいました。有名なお祭りだということもあり、とてもたくさんの人で賑
わっていました。来年も是非見に行きたいです！

  

まだまだ暑い日が続いていますが、水分補給をしっかりして熱中症に気を付けて下さいね。

  

それでは失礼します。
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